



交通安全だより

第32号 平成20年2月発行 札幌市交通安全運動推進委員会 Tel.211-2268

札幌市の交通安全 <http://www.city.sapporo.jp/kotsuanzen/>

交 通
安 全

セーフティさっぽろ



スリップ事故に注意しましょう



冬期間は特に、スリップ事故が心配されます。

スリップの原因の多くは「急ブレーキ」、「急ハンドル」、「急加速」、「急発進」など、「急」のつく運転操作や、スピードの出し過ぎです。

冬期間は、車間距離を十分にとり、スピードを控えるとともに、「急」のつく運転操作をせず、路面状態を確認しながら運転しましょう。

こんな場所に注意！

- ★ 日かげになっている場所
- ★ トンネルの出入り口
- ★ ゆるい下り坂、ゆるいカーブ
- ★ 冷え込んだ朝の橋
- ★ 片側に傾いている道路
- ★ 交差点の中や手前、その付近
- ★ 黒っぽく見える路面（ブラックアイスバーン）



路上駐車はやめましょう



除排雪作業の支障になります

除排雪作業が遅れるのはもちろん、道路をふさぎ渋滞の原因にもなります。

交通事故を誘発します

駐車車両を避けての急な進路変更や、車両のかけからの飛び出し等による交通事故の原因になります。

救急車や消防車などの緊急車両の活動を妨げます

消防車や救急車が通行できなくなるだけでなく、消火・救急活動を妨げることにもなり、人命に関わることとなります。

冬道での自転車利用は危険です！！



自転車は手軽で便利であるため、多くの人に利用されています。しかし冬は、積雪や凍結、わだち等にハンドルを取られバランスをとることが難しくなります。

また、雪山を避けるために大きく車道にはみ出してしまったり、道幅も狭くなっていますので、大変危険です。

あなたの安全・みんなの安全のため冬道での自転車利用は控えましょう。

平成20年6月19日までに後部座席のシートベルト着用も義務化されます！

交通事故死ゼロを目指す日

毎年、国民の100人に一人が交通事故により死傷するという厳しい状況が続いております。

また、記録の残る昭和43年以降、毎日、交通死亡事故が発生しているという状況です。

そのため、内閣府の交通対策本部が平成20年は新しい国民運動の一つとして、**2月20日・4月10日**を「**交通事故死ゼロを目指す日**」としました。

みなさんもこれを機会に**職場で交通安全の研修等**を行なう日、**ご家庭で交通安全について話し合う日**としてみませんか。

札幌市でも関係機関と協力し2月20日に「交通事故死ゼロを目指す日の集い」を実施します。

新たな気持ちで交通ルールを守り、交通マナーを実践し、交通事故のない日々を過ごしましょう。

「交通事故死ゼロを目指す日の集い」

日時:2月20日 15時～16時 場所:共済ホール(中央区北4西1 共済ビル6階)
皆様の多数のご参加をお待ちしております。(申し込み・連絡不要)

平成20年度の「交通安全市民総ぐるみ運動」の日程

本年も市民一人ひとりの交通安全意識の高揚を図るため、右記の日程で運動を実施いたします。

なお、今年からは「**交差点の交通事故防止**」を追加した**5大キャンペーン**を軸に取り組んで参ります。

みなさまの積極的なご参加とご協力をお願いいたします。

春の総ぐるみ運動	4月6日(日)～4月15日(火)
夏の総ぐるみ運動	7月22日(火)～7月31日(木)
秋の総ぐるみ運動	9月21日(日)～9月30日(火)
冬の総ぐるみ運動	11月12日(水)～11月21日(金)

5大キャンペーン

- ① **交差点の交通事故防止**
- ② **高齢者の交通事故防止**
- ③ **飲酒運転の根絶**
- ④ **シートベルト・チャイルドシートの正しい着用の徹底**
- ⑤ **スピードダウンによる安全運転**

交通安全マスコットを贈呈しました

1月7日、第59回さっぽろ雪まつり「雪輸送開始式」が行なわれ、雪輸送を担当する自衛隊員へ、交通安全の願いを込めた各地区交通安全母の会手作りによる交通安全マスコット人形と交通安全旗を贈呈しました。



★各区交通安全母の会会長が、自衛隊員へ一言かけながら贈呈しました。

2月20日、4月10日は「交通事故死ゼロを目指す日」です！